
Title (en)
Electric carver with sealed case and quick cleaning.

Title (de)
Elektrisches Schneidegerät mit wasserdichtem, schnell zu reinigendem Gehäuse.

Title (fr)
Trancheur électrique à carter étanche et à nettoyage rapide.

Publication
EP 1897664 A1 20080312 (FR)

Application
EP 07354049 A 20070906

Priority
FR 0607869 A 20060908

Abstract (en)
The slicer has a hub (25) that is arranged between a casing (17) and a cutting device with a sealing unit that forms a sealed bearing. The hub has a
predetermined axial length allowing access between a bottom of a blade of a knife (12) and a top of the casing. The casing is sealed at a base by a
lower cover (38) and is dismounted for accessing an electric motor (18) and a control case. A mobile carriage (13) makes a back and forth motion on
a fixed slide (14), where the slide is formed by a rail that is sealingly mounted at exterior of the casing.

Abstract (fr)
Un trancheur comporte un carter 17 étanche, et un dispositif de coupe à couteau 12 rotatif associé à un pare-lame 32 fixe de protection. L'arbre
21 rotatif de transmission est monté coaxiaiement par des roulements à l'intérieur d'un moyeu 25 fixe, lequel est agencé entre le carter 17 et le
dispositif de coupe avec interposition de moyens d'étanchéité pour former un palier étanche. Le pare-lame 32 est fixé par des moyens d'assemblage
37 à un anneau de support et de protection 33, lequel est coaxial au couteau 12 en forme de lame circulaire, et solidarisé extérieurement au carter
17 par un dispositif d'attache. Le carter 17 est obturé à la base par un capot inférieur 38, et le coulisseau 14 du chariot 13 est formé par un rail
monté à étanchéité à l'extérieur du carter 17. Un tel trancheur à étanchéité totale du carter, peut être lavé rapidement au jet et à grande eau.
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